

● *Delfina Gómez estuvo con diferentes figuras políticas de Morena durante la develación de la escultura que dará la bienvenida a los visitantes de Temoaya*



## REFRENDA DEL FINA GÓMEZ UNIDAD EN MORENA RUMBO AL 2023

*La Maestra Delfina Gómez señaló que no existen rupturas al interior de Morena de cara a la elección de 2023*

Rafael Rodríguez

La Maestra Delfina Gómez Álvarez, quien encabezará los trabajos de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, de cara a los comicios electorales de 2023 en la entidad, aseguró que el proyecto que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), se encuentra fortalecido en tierras mexiquenses.

Desde Temoaya, Delfina Gómez señaló que se encuentra lista para llevar a cabo las labores que le fueron encomendadas por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), y dijo estar "lista y con el deseo de servir con el corazón".

En este contexto, la ex secretaria de Educación Pública, aseguró que "en el Estado de México, el movimiento de transformación está fortalecido porque algo que nos une es este proyecto de nación que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador".

Agregó que, de cara a la realización de los trabajos que encabezará, se llevará un trabajo conjunto con todas las fuerzas al interior de Morena, por lo que negó que existiera una ruptura con los diferentes grupos políticos que conforman este movimiento, a quienes agradeció por su apoyo para trabajar en conjunto.

"Vamos a ir en unidad. Yo me siento capaz de servir a la gente y, como mujer, como todas las mujeres, nos sentimos capaces de todo", continuó la maestra Delfina Gómez, sostuvo.

En el evento estuvieron presentes Horacio Duarte Olivares, titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México; el magistrado, Luis Rivera Montes de Oca, María Margarita Camacho Beiza, directora de los Programas de Bienestar del Gobierno Federal, Diana Pérez Barragán, vocal ejecutiva del Consejo para el Desarrollo Integral de los Pueblos Indígenas.

Además de los los presidentes municipales de Mexicaltzingo, San Antonio La Isla, Valle de Bravo y Tenango del Valle; Ariadne Saray Benitez Espinoza, Lizeth Marlene Sandoval Colindres, Michelle Nuñez Ponce y Roberto Bautista, respectivamente, así como diversas autoridades estatales y federales. Sumado a diversas figuras cercanas al partido Morena.

En el evento fue develada una placa de reconocimiento a las mujeres tejedoras otomíes, y que fue bautizado como "Nana Impe" o "La Tejedora", misma que será la encargada de dar la bienvenida a los visitantes al municipio, considerado cuna del pueblo otomí en la entidad mexiquense, el cual es presidido por la alcaldesa Nelly Rivera.

ESTUVO EN UN EVENTO EN TEMOAYA

# Niega Delfina Gómez rupturas en Morena

VIOLETA HUERTA

**Asegura que no tiene desacuerdos con el senador Higinio Martínez, pues lo admira y lo quiere**

**L**a coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, aseguró en Temoaya que no hay rupturas al interior de Morena y nunca ha tenido desacuerdos con el senador Higinio Martínez Miranda.

Tras asistir a un evento en ese municipio, la noche del martes rechazó que haya rupturas al interior de Morena, pues aun cuando puedan tener diferencias, no existe ningún quiebre, están fortalecidos y los une un proyecto de nación.

"Claro que podemos tener diferencias, ustedes lo ven ahorita en la Cámara de Senadores, de Diputados, a veces tenemos diferencias, pero eso no es hablar de un quiebre; al contrario, estamos muy fortalecidos y algo que nos une es un proyecto de nación", afirmó.

Añadió que con el nombramiento de Francisco Vázquez, como representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), no hubo desplazamiento de nadie.

REDES DE DELFINA GÓMEZ



Estuvo en Temoaya el martes por la noche.

"No se desplaza a nadie, Adán Gordo Ramírez (el exrepresentante) también es parte del equipo como otros compañeros y así como el licenciado, Paco es colaborador, también tengo otros colaboradores que en su momento a lo mejor pueden asumir alguna responsabilidad y es parte de la misma dinámica".

Al ser cuestionada sobre su relación con el senador Higinio Martínez Miranda, afirmó que mantienen comunicación y ella lo respeta y lo quiere, pues es una de las personas gracias a las cuales entró a la política. "Siempre hemos tenido la comunica-

ción; de hecho es un compañero al cual yo respeto, quiero mucho; siempre lo he dicho: reconozco que gracias a él, al licenciado Horacio y a otros compañeros, tuve la oportunidad de entrar en esta dinámica de lo que es la cuestión política.

"Es un visionario, una persona con mucha experiencia política y nunca hemos tenido ningún desacuerdo", sostuvo.

No obstante, al ser cuestionada en torno a si está preparada para ser gobernadora sólo contestó: "Eso ya después lo hablamos", pero acotó que como todas las mujeres, se siente capaz de todo.

**Acudió a Temoaya en su calidad de senadora, pero no ha rendido protesta como coordinadora de los comités.**

# No existe la división en Morena: Delfina

**MARIO C. RODRÍGUEZ**  
TOLUCA

Luego de que se dieran diferentes movimientos de representantes de Morena en el Estado de México, la senadora y otrora candidata a gobernadora la entidad, Delfina Gómez Álvarez, negó que hubiera una ruptura al interior de la fuerza política.

“Yo creo que siempre hay un ejercicio de democracia y podemos tener diferencias, ustedes lo ven ahorita en la cámara de senadores y diputados, pues a veces hay diferencias, pero eso no es hablar de un quiebre porque estamos muy fortalecidos y lo que tenemos es un proyecto de nación”, dijo en entrevista durante una visita en Temoaya.

Es de recordar que Delfina Gómez Álvarez fue nombrada como coordinadora de los comités de la cuarta transformación en el Estado de México y que a la postre será la candidata a la gubernatura en elección del 2023. En ese proceso interno compitió con algunos compañeros de partido, entre ellos el senador Higinio Martínez Miranda.

Al respecto señaló que mantiene una buena relación con el texcocano y que por lo pronto continuarán con un trabajo de unidad durante los próximos meses. “Siempre hemos tenido la comunicación, de hecho es un compañero al que tenemos respeto. Lo quiero mucho, siempre lo he hecho, lo reconozco. Gracias a él -Higinio Martínez-, al licenciado Horacio -Duarte y otros compañeros tengo la oportunidad de entrar en esta dinámica que es la cuestión política y es una persona que es un diccionario, una persona con una experiencia política que nunca hemos tenido ningún desacuerdo”. ■